

GRUPO XV

El Alcalá goleó al Imperio a domicilio 4-0

Naufragio total de los locales

Mérida. (De nuestro corresponsal, Andrés Duque Suero). Imperio, 0; Alcalá, 4 (Ramón, 2 y Ramón, 2).

A las órdenes del Colegiado extremeño señor García Congregado (2), que estuvo auxiliado bien en las bandas por los señores Terrones y Velasco, formaron los equipos:

Alcalá Fernando (—); Ciriaco (1), Castillo (2), Tomás (1); Segovia (2), Caborana (2); Galán (3), Cháfer (1), Ramón (3), Ramón (2) y Camargo I (1).

Imperio: Quirós (0); Tele (1), Ardila (0), Santamaría (1); Bravo (0), Vicente (0); Balastegui (1), Benítez (0), Paquito (1), Collado (0) y Natalio (0).

LOS GOLES

24 minutos. Galán bota un córner, que rechaza defectuosamente Quirós. Se producen una serie de tiros y rechace y por fin es Ramón, quien logra un disparo sesgado que se cuele en el portal imperialista. 0-1.

37 minutos. Ramón coge la pelota en el centro del campo y aprovechando el adelantamiento de la defensa blanca corre hacia el marco. Bravo que corre junto a él no acierta a cortar y al llegar al borde del área, lanza un balón a la escuadra, por el que Quirós pudo hacer algo más, que verle entrar 0-2.

58 minutos. Cháfer empuja desparpado hacia la puerta en un disparo flojo. Quirós inicia la salida, indeciso, y, el balón, afortunadamente para Ramón que viene langado, se para en el barrizal. Cuando el meta quiere regresar para cubrir marco, solo puede hacerlo para coger el balón del fondo de la red. 0-3.

76 minutos. Ramón saca un córner. Tele rechaza de nuevo hacia su posición y el delantero que había jugado casi toda la segunda parte de extremo, dispara desde allí a media altura y el balón incomprensiblemente, se cuele en la red, desde una posición difícil, directamente. 0-4.

EL ENCUENTRO

Se guardó un minuto de silencio, por la muerte de un familiar de un jugador imperialista.

El Alcalá se ha llevado con todo merecimiento los dos puntos e incluso ha conseguido una goleada también justísima. Sobre el barrizal que esta tarde era el Estadio, ha sabido imponerse a un Imperio, deslatabado, corréton, pero sin fuerzas.

El comentario, sin duda, merecería ser la narración de los goles, que ha sido lo único que ha hecho que la también escasa clientela no se aburriese hasta la saciedad, porque el encuentro ha sido de lo peor que hemos presenciado, esta temporada, en Mérida.

La pena ha sido que por el estado del terreno, aunque se le han visto cosas buenas, dentro de la homogeneidad del conjunto, tampoco hayamos podido apreciar demasiado bien las cualidades que tiene el conjunto castellano, a nuestro modesto entender, el que más justamente ha ganado aquí al Imperio. Sus jugadores son hombres fuertes, rápidos, bien entrenados, ya que fueron los únicos capaces de mantenerse con fuerzas en la segunda mitad y se emplearon con una corrección extraordinaria, que habla todavía más de las cualidades que les ha imbuido su entrenador el señor Naya. Su extremo Galán y el viejo conocido para la afición local Ramón, han sido sus grandes estrellas, junto con los medios, incansables y sabiendo su oficio para cubrir y mandar en el centro del campo y por tanto para poder encarrilar el triunfo ya que de sus pases largos y medidos, nacieron los más grandes peligros para el portal de Quirós, inseguro, desconocido y hasta diríamos desconcertado de su defensa.

El Imperio ha naufragado esta tarde totalmente. Su juego animoso se ha visto cortado por el barro y no han sido capaces de llegar ni una sola vez con peligro ante el portal de Fernando, que ha sido un espectador más, del frío y sosísimo partido de esta tarde. En el Imperio únicamente

Tele, Santamaría, Paquito y Balastegui se han salvado algo. El extremo ha desbordado en ocasiones a Tomás, pero se empeñaba en driblar una y otra vez, por lo que su juego podría servir para su lucimiento personal, más que de beneficio para su equipo. Han fallado por otra parte hoy, los hombres claves de los blancos.

A los 29 minutos de juego, Quirós que ha salido a la desesperada, hace falta a Ramón, fuera del área, aunque muy junto a la casi borrada demarcación del área. El señor García Congregado corre hacia el centro y Quirós primero y sus compañeros después, creyendo que ha señalado penalty, le rodean. Protestas y protestas. Alboroto. Consulta al señor Terrones y lo que para todos parecía penalty, se transforma por fin en una falta contra el Imperio, indirecta.

Realmente, si se hubiese pitado penalty, no habría sido justo. Pero también lo es que la conducta del señor colegiado lo fue asimismo, porque rectificar es de sabios y además para eso tienen a los liniers. Porque si no ¿para qué?

Además, debemos hacer una aclaración, aunque solo sea por la amistad que nos une con el señor del sábado y recoger aquí un comentario (no pretendo que le sancionen, aunque no sabe), que él más tarde nos hizo particularmente, al afirmar que nunca hubiese señalado penalty, sino que lo que hizo fue correr hacia el centro rápidamente para apreciar donde se había producido la jugada y que la rápida venida de los jugadores locales hacia él, no le dejó explicar claramente lo que hubiese sido su deseo.

En fin queridos lectores, que nos aburrimos soberanamente.

EN LAS CASSETAS

Lolo, entrenador local nos ruega que no le forcemos a hacer declaraciones. Por lo que decidimos entrevistar a algunos jugadores.

Quirós: «Hoy he estado flojo, lo reconozco. Pude hacer más en el segundo gol, sobre todo. El Alcalá está muy bien. Nosotros, lo que ocurre es que no podemos entrenar con regularidad, por el trabajo».

Santamaría: «El Alcalá está muy bien de juego, me ha gustado. Lo nuestro, irreparable no es, pero quizá nos falten facultades. Entrenar, lo hacemos, pero...»

Paquito: «Mi debut no me ha

disgustado, pese a todo. De verdad. Esperaba que iba a estar peor después de dos años sin jugar. Ahora entrenando, podré dar todo lo que de verdad sé. El Alcalá me ha gustado mucho y sus mejores jugadores han sido Ramón y Ramón».

En la caseta forastera, la natural alegría. Naya su entrenador nos atiende amablemente.

Naya: «El partido en realidad no ha sido bonito, pero por el estado del campo; se ha jugado fuerte, aunque había que elevar las pelotas y por tanto el juego era menos vistoso. Mis jugadores han jugado, como acostumbran fuera de casa. El Imperio es un equipo correoso, de mucha juventud, aunque quizá pique de escasa falta de veteranía».

«Háblemos del Alcalá - Cáceres del próximo domingo.

«¿Qué quiere que le diga, sino que será un encuentro de grandes dificultades para el Alcalá.

Le hacemos notar que por «La Voz de Extremadura» de Cáceres, hemos sabido de la victoria mínima del Cacereño ante el Conquense, y además que en su terreno han perdido el Mérida Industrial, Extremadura...»

«Bueno —nos dice— allí comencé perdiendo el Coruña y esos que usted dice, pero no obstante el encuentro como le digo será muy difícil para nosotros, que tenemos que atacar.

«¿Que tal se comporta la afición alcalaína con su equipo?

«Estupendamente. Nos critica cuando el equipo no juega bien, pero eso es natural, ¿no?

NUEVOS JUGADORES PARA EL MÉRIDA INDUSTRIAL E IMPERIO

Los equipos emeritenses se han reforzado, cuando todo parecía lo contrario. El Mérida Industrial ha incorporado a sus filas a Jesús Pedro Rosino «Peyo», futbolísticamente, del que se tienen las mejores referencias. Juega de extremo, tiene 24 años y ha jugado, entre otros equipos en el Logroñés, Valladolid y Torrelavega.

El Imperio por su parte, tratando de dar más mordiente a la delantera, lo ha hecho con Paquito, un delantero centro, que ha jugado en el Pastas Gallo, Sociedad Deportiva Emeritense (actual Mérida Industrial) y Sanvicenteño. Ambos jugadores se alinearon por primera vez con sus nuevos equipos el domingo.

1-0: Aunque, apuradamente...

(Viene de la página séptima) peración, transigió con todo.

Dominó mucho el Valdepeñas, en esta segunda parte, pero al no haber forma de aumentar el tanteo, cabía esperar la posibilidad del empate, dado que los contraataques del Moscardó, llevaban mucho peligro.

Valbuena, como antes hemos dicho, estuvo segurísimo y evitó algún que otro disgusto para su "once".

Se endureció el juego por culpa del Sr. Olmos, y demos gracias a la deportividad de los 22 jugadores. De lo contrario la cosa habría pasado a mayores. Acabó el partido, con el uno a cero favorable y miel sobre hojuelas. De todas formas, y pese a que se ganan partidos dentro y fuera, no hemos visto un partido completo al Valdepeñas, en nuestro terreno.

Se forzaron 6 córners, favorables al Valdepeñas, por 3, en contra.

En consecuencia, el partido fué altamente disputado, y con peligro, para ambas metas. Demos por tanto, justo el resultado. Vinieron innumerables seguidores del Moscardó, que animaron constantemente. Reinó la deportividad entre los espectadores y

la jornada fué altamente simpática.

Opinó, Rivas, entrenador local, quien manifestó lo siguiente: Los míos han luchado enormemente, destaco a todos por igual. Nosotros, nos inclinamos por Sepúlveda, Martínez y Dorado. El resto cumplió, Miguelín, en la delantera, fué la constante pesadilla de los defensores contrarios, siendo el hombre más acometedor. De los visitantes, continuó diciendo el mister valdepeñero, me han gustado por igual. Coincide con nosotros, en que el Moscardó, ha sido el mejor equipo que hasta la fecha, ha pasado por Valdepeñas, en la actual competición.

Hemos de hacer mención especial a los seguidores de Moral de Calatrava. Los aficionados, señores Merlo Barrios, «Caradura», Quiñones, etc., etc. Destacamos a estos aficionados, ya que acompañan al Valdepeñas, adonde juegue, dentro y fuera.

Finalmente, una vez salvado el partido, sirvieron unas magníficas chuletas asadas en Bodegas Pintado, a jugadores, directivos y corresponsales de prensa. Por cierto, Caro Patón, ganó por una diferencia de tres chuletas, a una, a Esagar.

Entrevista con el guardameta emeritense

Aguerri cree que el Mérida puede clasificarse

Hoy les presentamos a Angel Aguerri Pérez, guardameta del Mérida Industrial. Le hemos entrevistado en el descanso del encuentro con el Olivenza y el hombre aún mantiene en su rostro la preocupación por el gol encajado.

«Mire —nos dice— la culpa la tengo yo; para qué vamos a echársela a otro. La verdadera la ha tenido el resbalón. Pero pienso que si no salgo... toda-

es natural que se pierdan partidos».

El muchacho, no cabe duda, está apenado. Se le ve en el rostro que el gol que le ha marcado Orrego es su única preocupación en estos momentos:

«Es que es una pena que por un resbalón y una indecisión mía, lo reconozco, se nos esté poniendo el partido tan cuesta arriba».

Le animamos diciéndole que aún queda la segunda parte y el Mérida puede remontar el encuentro pero Aguerri no pierde la preocupación.

«¿Qué equipos ha visto más fuerte hasta ahora?

«El Aviaco-Madrileño me gustó mucho. Empatamos allí a cuatro goles. Luego, el Cacereño y por referencias, ya que aún no hemos jugado, el Extremadura».

«¿Piensa que el Mérida se puede clasificar?

«¿Por qué no? Hasta ahora hemos jugado bien y el equipo ha respondido. Esta baja de moral no quiere decir nada. Lo que hace falta es que los aficionados nos animen.

Aguerri lleva, con los dos goles de hoy, encajados 14, pero por nuestra parte, moralmente debemos «marcarle» menos porque muchos han sido imparables y como los de esta tarde, tanta culpa ha tenido él como la defensa, que no ha tapado huecos con la eficacia de otras tardes.

Angel Aguerri López, es un buen portero. Su corpulencia, su seguridad ante los palos, pese a las críticas que los aficionados le hacen en ocasiones, ha hecho que el portal Industrial esté bien defendido. Solo que las cosas no han de salir siempre bien, pese a que se ponga buena voluntad.

«Eso es —nos dice— nosotros ponemos todo lo que sabemos y más. Siempre no salen las cosas bien. El Mérida es un gran equipo. Su defensa, la mejor que he tenido delante, solo que como dice muy bien usted, algunas veces salen «malos encuentros».

Y esto es lo que nos dijo para «ALARCOS» el guardameta Industrial. Esperemos con él, que el Mérida superada esa baja moral, se entone y vuelva a ser el de antes: el equipo que deleitaba a los aficionados con su juego depurado, preciosista, siempre peligroso para los marcos contrarios. Esperamos también con él, que los aficionados emeritenses cambien, que animen al equipo; que lo «chillen» cuando crean que lo necesitan, pero que tengan siempre presente que estos muchachos ponen todo su interés, su entusiasmo, en la defensa de los colores blancos del Mérida Industrial.

ANDRES DUQUE SUERO



via se me hubiese reprochado más».

Aguerri nació en Pamplona (Navarra); pero cuando era pequeño sus padres se desplazaron a Granada, donde ha vivido y donde comenzó su carrera deportiva. Jugó tres temporadas en el Juvenil del equipo andaluz y durante cinco en el Recreativo, ya en Tercera División.

«No; mis padres no me han puesto nunca reparos para jugar al fútbol, sino al contrario. Allí he visto muy buenos encuentros y me metían goles como es natural en un portero, pero en realidad no eran muchos. Jugué con el Granada la Copa de Aficionados contra el Real Madrid en sus semifinales y le digo esto, porque en el encuentro de Chamartín, Vallejo, su interior me marcó el mejor gol de los que me han hecho».

«¿Cuál es su mejor virtud?

«Creo que la colocación.

«¿Qué es el fútbol para usted?

«Todo. Mire si será que deje los estudios por ello. El fútbol es mi vida.

Hablamos del bache que parece pasar el Mérida Industrial en las últimas jornadas, pero él no está de acuerdo con esa denominación:

«Bache no; solo que hemos perdido un poco la moral. El Boetticher realizó un extraordinario encuentro, le salió rondando y lo mismo que perdimos nosotros pudo haberlo hecho el mejor equipo. Además

Estación de engrase FORD Estancias, lavado y engrase a presión de coches y motos Ciudad Real Sucursal en Puertollano Garaje YEBENES Gran Capitán, 18